
Droga in via Santi Amato: la
polizia  rinviene  crack  e
cocaina
Rinvenimento di droga in via Santi Amato. Agenti delle Volanti
hanno sequestrato 8 dosi di crack e due di cocaina.
Nell’ambito dei controlli, gli agenti hanno sorpreso, sempre
in  Via  Santi  Amato,  un  giovane  siracusano  di  26  anni,
sottoposto  alla  sorveglianza  speciale   che,  eludendo  gli
obblighi cui è sottoposto, è stato denunciato.

Melilli.  Una  biblioteca
multimediale  per  i  più
piccoli nella vecchia chiesa
di San Giovanni
Una biblioteca multimediale per i più piccoli. Si tratta di
uno spazio dedicato per formarsi e trascorrere le giornata all
insegna della cultura e dell’innovazione . Sorge nella vecchia
chiesa di San Giovanni in via Gorizia a Melilli nei locali che
erano destinati a autoparco e che subiranno una importante
riqualificazione culturale. Duecentocinquanta metri quadrati
dedicati all’apprendimento con sale lettura, libri, tablet,
postazioni pc e area wi-fi.

“Un progetto – ha spiegato il Sindaco Giuseppe Carta – sul
quale abbiamo stanziato duecentomila euro”. “Siamo orgogliosi
di realizzare questa biblioteca multimediale con l’obiettivo
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di donare ai nostri ragazzi un centro di socializzazione e di
cultura che possa aiutarli a crescere e prepararli alle sfide
della  vita”.  “Una  biblioteca  che  nasce  –  ha  concluso  il
Sindaco – è un grande strumento di formazione per l’intera
comunità civile”. “Il futuro è dei ragazzi e questo è un luogo
indicativo di una città che vuole aprirsi ai giovani e che
guarda al loro futuro”.

Avola. Schiuse le prime uova
di tartaruga a Gallina: corsa
verso il mare per 26 Caretta
Caretta
La loro prima corsa verso il mare, il primo viaggio che le
porterà, magari, da adulte, nuovamente sulla spiaggia in cui
sono nate.
Spettacolo questa mattina sulla spiaggia di Avola, dove da un
nido  si  sono  schiuse  le  uova  di  caretta  caretta  deposte
diverse settimane fa. Un regalo bellissimo per chi ha potuto
assistere. Sul posto, anche il sindaco, Luca Cannata. Le prime
26 tartarughine, quindi, sono andate incontro alla vita e
altre sono pronte a fare altrettanto.
Era l’alba quando si sono schiuse le prime uova di tartaruga
in contrada Gallina.
Come  sempre,  impegnati  i  volontari  del  Wwf  ma  anche  gli
operatori ecologici, sia nell’attività di monitoraggio, sia
nell’assistenza nel momento della schiusa. Ad Avola ci sono
altri nidi: 5 a Gallina, uno a Tremoli, uno a Piccio Cicirata.
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Siracusa. Corsa sfrenata per
non  fermarsi  all’Alt  della
polizia:  denunciato
automobilista  in  stato  di
ebbrezza
Ubriaco, si era messo alla guida della sua auto, violando
ripetutamente  il  Codice  della  Strada,  correndo  a  velocità
eccessiva,  senza  fermarsi  nemmeno  all’Alt  intimato  dalla
polizia. Inseguimento alle prime ore del mattino in viale
Epipoli. Erano le 4 quando gli uomini della Volanti hanno
bloccato il conducente del veicolo che, ad alta velocità,
aveva tentato di eludere il posto di controllo. Si tratta di
un siracusano di 40 anni. Per lui è scattata la denuncia per
guida in stato di ebbrezza e , tra le altre violazioni, per
mancanza di copertura assicurativa.

Reati  commessi  quando  era
minorenne: due anni e 7 mesi
ad un 27enne libico
Due  anni  e  7  mesi  di  reclusione  per  una  serie  di  reati
commessi quando era minorenne. I Carabinieri della Stazione di
Rosolini hanno tratto in arresto, in ottemperanza ad un ordine
di esecuzione di pene concorrenti emesso dalla Procura della
Repubblica presso il Tribunale per i Minorenni di Catania, un
giovane  libico  di  27  anni.  Tra  i  reati  per  cui  è  stato
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condannato  figurano   resistenza  a  un  pubblico  ufficiale,
lesioni personali e ricettazione.
Condotto in caserma, l’uomo è stato condotto presso la Casa
Circondariale “Cavadonna” di Siracusa.

Siracusa.  Litiga  per  strada
con un vicino di casa ma è ai
domiciliari:  22enne  sorpreso
e arrestato
Era sottoposto ai domiciliari ma stava litigando con un vicino
di casa all’esterno della propria abitazione. Proprio in quel
momento, gli uomini delle Volanti stavano effettuando i loro
quotidiani controlli nei confronti delle persone sottoposte a
misure  limitative  della  libertà  personale.  Il  giovane
siracusano,  di  22  anni,  è  stato  arrestato  per  evasione  e
denunciato per minacce e per il possesso di un coltello a
serramanico.

Giardino del Mare, operazione
di restyling per i bagni di
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Marina di Priolo
Operazione di restyling per i bagni di Marina di Priolo. Non
solo manutenzione del verde e pulizia, ma anche un occhio
all’estetica.
“In questa area – commenta il sindaco Pippo Gianni – c’erano
alcune  cose  che  non  andavano.  Da  quando  sono  stati
posizionati,  i  servizi  igienici  non  erano  stati
manutenzionati. Per dare il via alla stagione balneare ci
siamo attivati con una cooperativa di tipo B, per garantire,
con  l’iniziativa  “Giardino  del  Mare”,  la  manutenzione  del
verde e la pulizia dei bagni, un servizio importante sia per
le  attività  commerciali  sia  per  i  fruitori  della  nostra
bellissima spiaggia”.L’assessore ai Lavori Pubblici,  Tonino
Margagliotti  sottolinea  l’iniziativa.  “Oltre  alla  pulizia
generale  -spiega-  abbiamo  pensato  di  coinvolgere  le
cooperative, facendo realizzare ai ragazzi questi bellissimi
disegni. Hanno dato lustro a questo luogo; è una bella visione
per  chi  si  trova  a  passare,  tanto  è  vero  che  anche  gli
oppositori si sono complimentati e di questo ne prendiamo
atto”.
“Auspichiamo – aggiunge l’assessore alle Politiche Sociali,
Diego Giarratana – di portare a termine altri progetti insieme
a questi ragazzi. L’iniziativa è stata realizzata con il solo
costo dei materiali; ringraziamo dunque le cooperative che
hanno offerto la loro prestazione gratuitamente. Si tratta di
un’importante forma di collaborazione e di un segno di grande
civiltà”.
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Furto  in  abitazione  e  fuga
attraverso  i  tetti:  le
telecamere  inchiodano  due
ladri
Non è andata bene a due giovani di 22 e 19 anni, Salvatore
Barravecchia  e  Giuseppe  Bandiera,  entrambi  di  augusta,
arrestati  ieri  dagli  agenti  del  locale  commissariato.  I
giovani, noti alle forze dell’ordine, dovranno rispondere di
furto di abitazione.
Alle 18.45 gli investigatori , avendo avuto contezza che sul
tetto di un’abitazione, sita tra via Megara e via Principe
Umberto,  vi  erano  due  soggetti  intenti  a  forzare  una
porta/finestra, hanno avviato indagini di polizia giudiziaria,
avvalendosi  anche  di  immagini  raccolte  da  telecamere  di
videosorveglianza  della  zona.  I  malviventi  venivano
immortalati  mentre  lasciavano  l’appartamento  e  fuggivano
attraverso i tetti delle abitazioni adiacenti. 
Una scena che ha consentito agli inquirenti di riconoscere
entrambi i giovani, raggiungendoli, agli ordini del dirigente
La  Magna,  nell’abitazione  di  uno  di  loro.  All’interno  si
trovavano  entrambi,  intercettati  mentre  uscivano  dallo
stabile. Uno dei due giovani indossava ancora gli indumenti
utilizzati per il furto. E’ stato trovato anche in possesso di
uno zaino contenente parte della refurtiva, oltre a guanti
e attrezzi atti allo scasso.
Sottoposti a perquisizione personale, uno di loro è stato
trovato in possesso di banconote di vario taglio per un totale
di 440 euro. Il secondo possedeva, invece, contante per 400
euro.
Intanto il proprietario di una delle case di quella zona aveva
presentato denuncia per il furto subito. Al termine delle
indagini, i due sono stati arrestati per i reati di furto
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aggravato  in  abitazione  e  per  possesso  ingiustificato  di
grimaldelli e posti ai domiciliari.

Siracusa. Indifferenziata, in
alcune  zone  anticipata  la
raccolta: ecco dove
Sarà  anticipata  di  alcune  ore  la  raccolta  della  frazione
indifferenziata in alcune zone di Siracusa. Lo comunica il
Servizio  Igiene.  Il  cambiamento  riguarda   Belvedere,
Cassibile,  Villaggio  Miano,  Ortigia  e  Santa  Lucia.
I rifiuti dovranno, quindi, essere esposti entro e non oltre
le  22  di  oggi,  mercoledì  4  agosto.  Tale  provvedimento  è
giustificato dalla limitata disponibilità della discarica di
Lentini  e  consentirà  lo  svuotamento  dei  mezzi  per  non
compromettere la raccolta nella restante parte della città.

Nuvole  di  Aristofane,  gran
debutto ieri sera al Teatro
Greco di Siracusa
Debutto ieri sera al Teatro Greco per la commedia Nuvole di
Aristofane.  Per  la  regia  di  Antonio  Calenda,  la  terza
produzione del 2021 della Fondazione Inda resterà in scena
fino al 21 agosto alternandosi con Baccanti di Euripide, la
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tragedia diretta da Carlus Padrissa, tra i fondatori della
compagnia catalana La Fura dels Baus.

Lungo  applauso  al  termine  della  prima.  Calenda,  alla  sua
ottava  regia  a  Siracusa,  la  prima  commedia  dopo  sette
tragedie,  ha  messo  in  scena  un’edizione  delle  Nuvole
“brechtiana, surreale, inquieta e crudelmente comica” che ha
la traduzione dal greco di Nicola Cadoni.

“Aristofane,  intellettuale,  diremmo  oggi,  perfettamente
immerso  nel  vortice  politico  e  filosofico  del  suo  tempo,
protagonista del dibattito che egli stesso alimenta con la sua
arte – sono le parole del regista -, propone un sovvertimento
comico, e allo stesso tempo tragico. Un’opera dell’esistere,
contaminata,  oltre  ogni  percezione  superficiale,  sin  nel
midollo  linguistico,  dalle  contraddizioni  di  un  momento
storico  di  conflitto,  la  guerra  del  Peloponneso,  con  la
conseguente  fine  o  trasformazione  del  modello  della  polis
ateniese”.

Nel cast di Nuvole ci sono Stefano Santospago (Aristofane),
Nando  Paone  (Strepsiade),  Massimo  Nicolini  (Fidippide),
Antonello  Fassari  (Socrate),  Daniela  Giovanetti  e  Galatea
Ranzi (corifee), Stefano Galante (discorso migliore), Jacopo
Cinque (discorso peggiore), Alessio Esposito (primo creditore
di  Strepsiade),  Matteo  Baronchelli  (secondo  creditore  di
Strepsiade),  Antonio  Bandiera,  Matteo  Baronchelli,  Jacopo
Cinque, Alessio Esposito, Stefano Galante, Giancarlo Latina,
Alessandro  Mannini,  Damiano  Venuto  (discepoli  di  Socrate),
Rosario  D’Aniello  (Xantia),  Noemi  Apuzzo,  Rosy  Bonfiglio,
Luisa  Borini,  Verdiana  Costanzo  e  Laura  Pannia  (coro  di
Nuvole). Il coro è formato dalle allieve dell’Accademia d’Arte
del  Dramma  Antico:  Giulia  Acquasana,  Valentina  Brancale,
Victoria  Blondeau,  Virginia  Bianco,  Irasema  Carpinteri,
Federica  Cinque,  Valentina  Corrao,  Carolina  Eusebietti,
Caterina Fontana, Giorgia Greco, Rosaria Salvatico, Francesca
Trianni e Gaia Viscuso. Le scene e i costumi sono di Bruno
Buonincontri,  le  musiche  di  Germano  Mazzocchetti,  la



coreografia di Jacqueline Bulnes, Luigi Biondi è il light
designer,  Alessandro  Di  Murro  l’assistente  alla  regia,
Francesca  Forcella  l’assistente  alla  scenografia,  Laura
Giannisi l’assistente ai costumi mentre Giovanni Ragusa è il
direttore di scena.

La 56° Stagione 2021 della Fondazione Inda ha ricevuto il
sostegno da Camera di Commercio del Sud Est, Erg, Unicredit,
Fondazione Sicilia e Fondazione Nobis.


